



Promete Del Moral crecer Salario Rosa

ORLANDO SALINAS Y PATRICIA VENEGAS
El Sol de Toluca

LOS REYES DE LA PAZ. Alejandra del Moral, candidata a la gubernatura del Estado de México por la coalición Va por el Estado de México, conformada por PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza, se comprometió a que el Salario Rosa sea familiar para atender más necesidades y fortalecer el ingreso de los mexiquenses.

"El Salario Rosa no va a desaparecer, sino que va a crecer porque tiene que beneficiar a los 4.5 millones de hogares del Estado de México e inclusive a las mascotas", destacó la candidata de Va por el Estado de México.

Del Moral sostuvo que el empoderamiento femenino es vital para que las mujeres sean libres por lo que ella las defenderá en su día a día, y señaló que las mexiquenses tendrán una gobernadora "que las entienda, que las acompañe y que nunca las va dejar solas".

Alejandra del Moral arrancó su cam-

paña en el primer minuto de este lunes en Cuautitlán Izcalli ante habitantes y militantes de los 13 pueblos del municipio que la vio nacer, así como de otras localidades mexiquenses, a quienes dijo que llegó la hora de saber quién es quién al pasar de las palabras a los hechos y de los planes a las acciones.

"Yo estoy lista para dar esta batalla, no vengo a ver si puedo, sino porque puedo estar aquí y vamos a ganar", aseguró la candidata de la Alianza Va por el Estado de México.

Alejandra del Moral, quien estuvo arropada por los dirigentes nacionales del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, así como de Anuar Azar Figueroa, dirigente estatal del PAN; del diputado Enrique Vargas del Villar, y de Ana Lilita Herrera Anzaldo, delegada del PRI en el estado, dijo que los partidos ya dieron el primer paso de la reconciliación, "y nos unimos porque vamos a re-

ORLANDO SALINAS/ EL SOL DE TOLUCA



Arrancó campaña en Cuautitlán Izcalli

La candidata por la alianza Va por el Estado de México dijo que va ser gobernadora de territorio y no de escritorio

solver los grandes problema de la entidad". Posteriormente, Del Moral visitó el municipio de Los Reyes La Paz, donde dijo que durante estos 59 días hay que entregarlo todo: "Desde el día uno de 59, no descansen, no se queden con nada, entreguen todo, debemos estar conscientes que el futuro de México pasa por el Estado de México".

Con el lema de Valiente, la candidata por la alianza Va por el Estado de México dijo que va ser gobernadora de territorio y no de escritorio. "El 4 de junio será el día recordado porque valientes mexiquenses detuvieron la destrucción del país desde el Estado de México", finalizó.